

実行委員会だよりNo6

平成 28 年 11 月発行
港区立港南中学校
PTA 会長 伊丹桂



☆11月7日(月) 28年度第6回の実行委員会を開催いたしましたのでご報告いたします☆

【伊丹会長より】

いつも PTA へのご協力ありがとうございます。
例年、10月、11月というのは様々なイベントがあります。先だつては学芸発表会のお手伝い、ありがとうございました。今月は港南地区総合防災訓練が13日(日)に開催されます。PTAも防災ネットワークの一員として参加をしますので、ご協力をお願いいたします。

さて、子どもに関しても社会的に位置づけられた月がこの11月でもあります。児童虐待防止推進月間です。学校教育法上、「児童」は幼稚園、小学生を表しますが、中学生は「生徒」となります。但し、児童福祉法では0歳から18歳までを「児童」と呼びます。つまり中学生への虐待も児童虐待に含まれるということにはぜひご理解いただきたいところです。

昨年度、日本全国での虐待相談(通報)はついに10万件を超えました。特に増えているのが心理的虐待です。面前DVによる警察による通告が増えたのが理由です。都内での虐待相談件数は9909件。これは大阪府について2番めの数字となっています。厳しくしないと分からない、体で覚えさせるということが言われてきましたが、スポーツの反復基礎練習としつけは違います。わからせるためにどう工夫すれば良いのかが問われています。現在は親子のコミュニケーションスキルを高める方法が沢山開発されています。

先日、港区子ども家庭支援センター(03-6400-0090)では「たたかない、どならない、ハッピーな子育てを学ぼう」と題された講演会が行われました。1月から全9回の講座があります。興味のある方は問い合わせしてみてください。

【渡辺校長より】

先月の学芸発表会、誠にありがとうございました。港区教育長をはじめ、地域の方、小・中学校保護者の皆さま、今までになく多くの方に来ていただきました。3年生を中心に各学年がしっかり課題に取り組み、とても良い発表となりました。この経験を今後の生活に活かしてほしいと思います。

11/5(土) 縄跳びの検定をいたしました。本校、E組介助員の藤沢祥太郎先生(フリースタイルなわとび日本チャンピオン)が指導していただき、縄跳びの持つ体育の要素(持久力・瞬発力など)を取り入れた体力づくりを行いました。今年度本校は、スーパーアクティブスクール校として、体育の授業の他にプラクティスタイムに運動をしたり、プロスポーツ選手によるスポーツクリニックなどで、運動量を増やす仕組みや運動に対する意識改革などを図りながら、子どもたちの体力を高める取り組みをしています。

11月は研究授業が多く行われます。13日(日)には港区の総合防災訓練も行われます。皆さまのご協力よろしくお願いします。

PTA 活動報告事項

	日付	活動報告・活動予定
本部	10/18(火)	芝浦・海岸町会商店会連絡協議会
	10/22(土)	港南幼稚園運動会
	10/26(水)	港区薬物乱用防止キャンペーン講演会
	10/27(木)	港南防災ネットワーク運営委員会
	10/29(土)	港南中学校学芸発表会お手伝い
	10/30(日)	アイプラ祭り
	11/ 4(金)	中P連会長会
	11/ 8(火)	中P連教育委員会事務局との懇談会
	11/11(金)	中P連会長・副会長 教育委員との懇談会
	11/12(土)	お台場学園港陽中学校 20周年記念式典
	11/19(土)	芝浦小学校学習発表会
	12/ 3(土)	港南小学校ウインターフェスタ

学級	10/29(土)	学芸発表会受付お手伝い
	11/ 8(火)	2学年親子交流イベント(12/10開催)お手紙配布
	11/15(火)	お手紙回収・準備 *12月親子交流イベント(ソフトバレーボール)開催について学級費内で準備をしていますが、当日保護者会もあるため追加参加者が出た場合予算補正をお願いしたい。⇒了承
広報	10/22(土)	港南幼稚園運動会 中学生お手伝いの写真撮影
	10/29(土)	学芸発表会写真撮影
	11/13(日)	総合防災訓練写真撮影
校外	10/29(土)	学芸発表会お手伝い
	11/13(日)	総合防災訓練お手伝い
文化	10/20(木)	文化講習会開催(16名参加)、文化委員会(講習会集計・まとめ反省)
	10/29(土)	学芸発表会お手伝い

中学校報告事項

【木本先生より生活指導について】

学芸発表会では全員が準備・運営に関わり、今回のスローガンである「支える」をそれぞれの立場で考え、3年生を中心に行うことができました。作品に関しては12月末まで展示をしていますので、来校された際にぜひご覧ください。生徒間のトラブルなどは早めに対応し、大きなトラブルには発展していません。最近、卒業生と称する方が来校され、登下校の際に子どもたちにも声を度々かけることができました。一応、高輪警察署には事情を報告致しました。安全な港南地域であってほしいと思っています。何かありましたら些細な事でも良いので連絡して下さい。

【本日の検討議事】

- 11/13(日) 総合防災訓練 お手伝いについて
今年度は配給の子どもたちのお手伝いをします。
- 11/19(土) 区民防犯研修会について
14時~16時より港南区民協働スペースにて行います。
- メールシステムの導入について(進捗状況報告)
改正個人情報保護法について業者に確認中。来月またご報告します。
- 推薦委員より(進捗状況報告)
10/20 推薦候補手紙配布、/28 手紙回収 今後推薦候補者リストをもとに依頼をします。
- 港南アカデミーPTAによる交流会
2月 港南中体育館にて交流会を開催予定。詳細が決まりましたらお知らせします。
- 次年度に向けての取り組み(12月より本部中心に検討開始)
 - 改正個人情報保護法への対応として規約など見直していきます。
 - 予算検討 次年度に向けて予算積算、PTA会費など検討していきます。

★次回実行委員会は12月12日(月)19時から★
PTA 実行委員会は会員の方ならどなたでもご覧頂けます。